
第４９２回番組審議会報告 

開催日  ： 令和２年 11月 25日（水） 

場所   ： 山形グランドホテル 

出席委員 ： 鬼武一夫 委員長／杉山健二 副委員長／中川愛美 委員 

堀内史子 委員／手塚孝樹 委員／鈴木雅史 委員／水山和敬 委員 

議事内容 ：◎社側報告 

１．挨拶   横沢代表取締役社長 

◎審議事項 

１．番組・視聴率・制作関連 黒須 編成制作局長兼編成部長兼番組審議会事務局長 

２．報道関連  安部役員待遇報道局長 

３．番組合評 

◇「スイーツ王子と味わう 極上♡YAMAGATA SWEETS」 

合評基準日 令和 2年 11月 11日（水）19：00～19：54放送 

担当：編成制作局制作部 齋藤美佳ディレクター 

◎その他 

内容：  

山形テレビの第 492回番組審議会が開かれ、今月 11 日にゴールデンタイムで放送した 

ＹＴＳスペシャル「スイーツ王子と味わう 極上♡YAMAGATA SWEETS」を合評しました。 

この番組は、元パティシエの俳優 小林豊さんをゲストに迎え、山形の食材にこだわったスイーツや

職人の思いなどを伝えました。若手の女性ディレクターが担当し、20 代の発想や感覚で企画制作をし

ました。 

出席した委員からは、 

「元パティシエならではの鋭いコメントが多々あり、アナウンサーとの掛け合いがよかった」 

「番組タイトルと内容、ゲストの柔らかい雰囲気が合っていた」 

「流行だけではなく、スイーツを通じて山形の現状をきちんと伝えており、背景がしっかりしていた」 

「ターゲット層と放送時間帯が合っていれば、もっと大勢のひとに見てもらえるはず」 

「ゲストのフランクな口調や語り口が少し気になった。若い層だけではなく、幅広い世代を意識すると

よいのでは」 

「カメラワークや季節の装飾など、きめ細やかな工夫が感じられた」 

「コロナウイルスの感染予防がしっかりされているロケで、改めて警鐘を促すよい機会になった」 

「職人の山形への思いをもう少し詳細に伝えるべき。見ていて少々違和感があった」 

「若手ディレクターらしい観点で、時には思い切りも大事にしつつ今後も番組制作をしてほしい」 

などの意見が出されました。                           

以上 


